

Inhalt | Content



1x



1x



1x

Eiche Natur Pflegeset

ANLEITUNG/
INSTRUCTIONS



**ONE
HOUSE**

Dutch design
made in Germany®

Reparatur & Pflege

Repair & Care

CP HOLZ ÖL

CP WOOD OIL ist eine Komposition aus besonderen Reinigungs- und Pflegekomponenten mit natürlichem Orangenöl und bestens geeignet für die Oberflächenbehandlung von Holzmöbeln. Es erzeugt eine gepflegte, frische, strukturverbesserte Oberfläche.

- entfernt Wasser- und Alkoholflecken
- macht Kratzer und Schrammen unsichtbar
- hält alle behandelten Oberflächen elastisch

CP WOOD OIL

CP WOOD OIL is a composition of special cleaning and care components with natural orange oil and is ideally suited for treating the surface of wooden furniture. It creates a neat, fresh, textured surface.

- removes water and alcohol stains
- makes scratches and scuffs invisible
- keeps all treated surfaces elastic

Der Schleifschwamm

Der Schleifschwamm (K220) kann sowohl zum Schleifen von geraden und runden Oberflächen als auch zum Entgraten verwendet werden. Er ist nass und trocken verwendbar, für alle Untergrundarten geeignet, ist Lösungsmittelbeständig und hat eine hohe Schleifleistung. Nur zum Handschliff verwenden.

The Sanding sponge

The sanding sponge (K220) can be used for sanding straight and round surfaces as well as for deburring. It can be used wet and dry, is suitable for all types of surfaces, is solvent-resistant and has a high grinding performance. Use only for hand sanding.

Allgemeines

Auch ohne direkte Notwendigkeit zur Reparatur lohnt es sich die Holzoberfläche in regelmäßigen Abständen nach zu ölen.

General

Even if there is no direct need for repairs, it is worth oiling the wood surface at regular intervals.

Die Anwendung

1. Die Oberfläche des Tisches zunächst von Staub und Schmutz befreien.
2. Unebenheiten, Kratzer und Dellen kreisförmig und großflächig mit dem Schleifschwamm bearbeiten. Vorgang so lange wiederholen bis die Oberfläche aufgeraut und die Unebenheit beseitigt ist.
3. Oberfläche von Schleifstaub befreien und feucht abwischen. Tisch anschließend vollständig trocknen lassen.
4. Pflegeöl auf der gesamten Fläche mit Hilfe des Tuches verteilen. Abschließend überschüssiges Öl entfernen.

The Application

1. First remove dust and dirt from the surface of the table.
2. Sand uneven areas, scratches and dents in circular and large areas with the sanding sponge. Repeat the process until the surface is roughened and the unevenness has been eliminated.
3. Remove sanding dust from the surface and wipe with a damp cloth. Then let the table dry completely.
4. Spread care oil over the entire surface using the cloth. Finally, remove excess oil.